

D-04-009 Dringlichkeitsantrag: Verantwortung in dieser Zeit

Antragsteller*in: Dominic Hallau (KV Bielefeld)

Änderungsantrag zu D-04

Von Zeile 8 bis 15:

Aufgabe von Demokraten ist – in den letzten knapp drei Jahren immer wieder ~~zueinandergefunden. Es wäre auch jetzt möglich gewesen, Lösungen zu finden – aus Verantwortung für unser Land. Wir haben bis zum Schluss konstruktive Vorschläge im Interesse der Stabilität und des Zusammenhalts gemacht, wie man die Lücke des Haushaltsentwurfs realistisch schließen kann, ohne den Klimaschutz, den sozialen Zusammenhalt, die Wirtschaft oder die Sicherheit und Freiheit in Europa zu gefährden.~~ an der Lösung der gestellten Herausforderungen und den dafür erforderlichen Kompromissen gearbeitet. Wir haben bis zum Schluss konstruktive Vorschläge im Interesse der Stabilität und des Zusammenhalts gemacht, um wirtschaftliche Dynamik zu steigern ohne Klimaschutz und sozialen Zusammenhalt zu gefährden und um Sicherheit und Freiheit in Europa zu verteidigen. Wir waren dazu bereit, auch über den eigenen Schatten zu springen. Andere waren das nicht. Christian Lindner und die FDP haben ihre Verantwortung

Begründung

Wir sollten den Fokus klarer auf die Bemühungen der Regierung und der Demokraten zu legen, die Herausforderungen der letzten drei Jahre aktiv anzugehen und notwendige Kompromisse zu finden. Es muss betont werden, dass kontinuierlich Arbeit an Lösungen und die konstruktiven Vorschläge, die bis zuletzt gemacht wurden. Wir heben so zudem die Ziele der wirtschaftlichen Dynamik und den Schutz von Klimaschutz, sozialem Zusammenhalt, Sicherheit und Freiheit in Europa hervor. Dies bietet eine präzisere Darstellung der geleisteten Arbeit und der erreichten Ziele.

weitere Antragsteller*innen

Florian Döllner (KV München); Joachim Hood (KV Bielefeld); Franziska Schubert (KV Görlitz); Michael Wustmann (KV Berlin-Mitte); Tina Conrady (KV Rhein-Erft-Kreis); Dorothea Kaufmann (KV Heidelberg); Stefan Göhlert (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Patrick Vexler (KV Stuttgart); Eike Schuster (KV Mettmann); Uwe Halpap (KV Hamburg-Wandsbek); Jakob Mangos (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Birgit Janecek (KV Berlin-Mitte); Kerstin Kirchhofer (KV Duisburg); Ingo Henneberg (KV Berlin-Pankow); Heike Kähler (KV Berlin-Mitte); Lucas Gerrits (KV Berlin-Mitte); Elisabeth Schilli (KV Ortenau); Peter Seimer (KV Böblingen); Julian Joswig (KV Rhein-Hunsrück); sowie 30 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.